

### ■ A la découverte de Régis Rondeau



Régis Rondeau, à droite sur la photo

Arbitre ayant dirigé le plus de rencontres sur cette première partie de saison, Régis Rondeau a débuté la pratique il y a exactement 21 ans dans l'Indre. Arbitre de ligue durant une dizaine d'années, il débarque en Bretagne et intègre le Vannes Olympique Club pour lequel il officie depuis maintenant 11 années consécutives. Une rencontre passionnante avec un sacré passionné...

#### ■ Comment t'es venue l'idée de devenir arbitre ?

Au départ, l'idée était d'aider mon club en infraction avec le statut puis, très vite, c'est devenu une passion. Cette pratique m'a permis de rester dans le monde du football et de côtoyer des personnes que je n'aurai jamais pu rencontrer en tant que joueur (Deschamps, Bats, Falcao,...).

#### ■ Qu'est-ce qui te motive à participer à autant de rencontres tout au long de l'année ?

Ma motivation reste la passion. Mon objectif est d'apprendre à chaque rencontre. J'aime partager mon vécu, mes expériences et surtout ressentir le sentiment d'être apprécié après chaque rencontre. Ce nombre important de matchs me permet également de rester en forme physique et je profite au maximum car j'ai conscience que ma carrière est plus proche de la fin que du début.

#### **Pour toi, qu'est-ce qu'un bon arbitre ?**

Un bon arbitre doit être capable de faire la part des choses entre le règlement et l'esprit du jeu. Il peut se tromper, mais il doit l'accepter, le reconnaître, et se remettre en question. Lors d'un match, un bon arbitre doit passer inaperçu tout en étant indispensable au bon déroulement de la rencontre.

#### ■ On peut voir que la pratique (l'arbitrage) a beaucoup changé ces dernières années, quelle évolution t'as le plus marqué ?

Ce qui m'a le plus marqué n'est pas trop l'évolution du jeu ou les nouvelles technologies mais plus l'aspect relationnel. En effet, point positif, nous sommes bien mieux accueillies par les clubs qu'auparavant. Il y a plus de dialogue avant et après le match (j'ai connu une période où les arbitres n'étaient même pas conviés au pot de fin de match...). Au contraire, point négatif, je trouve que la relation avec les spectateurs s'est quelque peu détériorée. La société d'aujourd'hui fait que le spectateur est de plus en plus exigeant et de moins en moins tolérant avec l'arbitre.

#### ■ Pour conclure cette interview, un petit mot à faire passer à nos lecteurs ?

Tout d'abord, j'aimerais vous remercier d'avoir donné la parole à un arbitre du district. Ensuite j'en profite pour souhaiter à tout le monde une bonne et heureuse année 2018 aussi bien sur le plan personnel, professionnel que sportif et je vous dis à bientôt sur les terrains.